

José María Amat reedita su libro sobre la "Tecnología del Calzado"

05/10/2023



El ejemplar ha pasado a tener 700 páginas | Nando Verdú.

El Museo del Calzado ha reeditado el libro de *Tecnología del Calzado. El zapato: tecnología, arte e historia* de José María Amat. La última edición data de 1999 y para la ocasión, **Amat ha actualizado esta obra, que ha pasado de 400 a casi 700 páginas en su séptima edición.**

Amat ha presentado el libro hoy en el Museo del Calzado y se ha mostrado satisfecho con la actualización, pues "en 25 años la tecnología ha variado enormemente. Ha entrado en juego la robótica y la automatización para una parte del proceso. Estamos a las puertas de la

inteligencia artificial, aunque no podrá estar presente en la fabricación, sí en el diseño del calzado y eso es muy interesante".

Asegura que "la tecnología del calzado es apasionante y he incorporado mucho que hace 24 años era impensable: el automatismo, el cortado de pieles por rayo láser...". También ha recalcado que Elda debe continuar fabricando "calzado de gama media alta, es lo que le permitirá triunfar siempre, aunque haya momentos de debilidad como el actual, la ciudad no perderá sus raíces".

El libro está a la venta en la recepción del museo a un precio de 29'50 euros. La tirada es de cien ejemplares.



La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, ha acompañado a Amat | Nando Verdú.